

SUPERCHERIE A LA SOUCOUBE

Rome. — Un « disque volant » avait atterri sur un terrain de sports de Tradate, et cet événement exceptionnel s'était déroulé sous les yeux de nombreuses personnes.

Un correspondant local en avait fait un reportage sensationnel. Mais la police vient de découvrir que toute l'affaire avait été montée par un groupe de jeunes gens pour jouer un tour à leur ami journaliste.

Les organisateurs de cette « supercherie » avaient fait déguiser en « Martiens » deux garçonnets et s'étaient servis d'un écran argenté qu'ils avaient agité dans la nuit pour tromper les personnes que l'on avait attirées sur place.

Les organisateurs de la supercherie ont été déférés au Parquet par la police pour « diffusion de nouvelles fausses et alarmantes ».

DEUX ETRES AUX LONGS CHEVEUX...

Un ingénieur agronome brésilien a déclaré avoir rencontré, sur la route de Porto-Allegre, un appareil insolite d'où descendirent deux êtres « de taille normale et les cheveux tombant sur les épaules ». Vêtus de salopettes les deux êtres se dirigèrent vers la voiture de l'ingénieur.

Sa femme et sa fille qui l'accompagnaient, le pressèrent de reprendre la route. Peu après l'engin remontait dans l'espace.

Les autorités de la base aérienne de Porto-Allegre prennent l'affaire très au sérieux.

Quant à l'ingénieur on le soigne depuis cette date pour dépression nerveuse.